
平成１８年度第５回ＨＰ作成委員会議事録 
 

  １．日 時 Ｈ18年９月８日（金）14:00～16:00 

  ２．場 所  紀南河川国道事務所第一会議室 

  ３．出席者（敬称略） 

      伊藤、原（和高専） 

      野口（花つぼみ）、壺井（テレコムわかやま） 

      千品（つれもてネット南紀熊野） 

      藤田・平田・森脇（国土交通省） 

      中崎（和歌山県） 

      糀谷・山本（市民の力わかやま）   

   ４．提出資料 

  （１）ＳＢＷ紀南ＨＰ作成委員会の議題 

   （２）8/6視察状況の資料及びＤＶＤ 

  （３）9/1行政連絡会議関連資料 

     ・議事次第 

     ・これまでの活動状況 

     ・紀南風景街道・癒しへの道 

     ・紀州もてなし街道ナビの取組について 

  （４）ＨＰに田辺市連絡窓口ページの新設案      

 

   ５．報告・検討結果 

  （１）シーニックバイウェイ(ＳＢＷ)紀南(仮称)の進捗状況 

    １）第二回推進会議開催を10中旬開催を目標に準備中。 

     ・田辺市、新宮市の推進委員決定に向け努力中。 

・推進会議で決めることにしている課題を解決しないと推進会議が開けないと

いう自己矛盾に陥っている。 

    ２）8/6視察結果 

     ・正式報告書の公開は、9/29東京でのワーキング会議開催以降 

     ・人的、資金的支援を要望 

    ３）9/1行政連絡会議の状況  

      ・推進会議までに各地域のリーダーと活動スケジュールを決める必要がある。 

     ・11月にＳＢＷ活動集中月間を設置する。（推進会議の承認を得て） 

・ＳＢＷ関連の実施中の事業は、「紀南風景街道・癒しへの道」「自立移動支

援プロジェクト」「まちめぐりナビプロジェクト」「カヌーで熊野川クリーン

作戦」「大辺路古道再生実行委員会」 

・検討中の事業は、「手作りマップの作成」「田辺バイパス景観検討」「未知

普請ミュージカル」「田舎版ミュージカル」「広報活動」などがある。 

   ４）ＨＰ作成委員会の状況 

・ＨＰを見ながら進捗状況を報告。特に活動紹介のページを新設したが、今後

有効に活用していきたい。 

     予定情報は、ＳＢＷのＨＰ祭り・イベントのページ 

      http://www.kumano-yorimichi.com/matsuri/index.html 
     や、わかやまイベントボードでＰＲし、 
      http://wakayama.shiminjuku.jp/eventboard/ 
      http://wakayama.shiminjuku.jp/eventboard/m/ 
     イベントの結果を活動紹介のページで再度ＰＲする。 
      http://www.kumano-yorimichi.com/action/index.html 



・Ｔｏｐページは、気象情報、道路情報、活動状況などを入れ壺井さんに案を

作ってもらう。 

・特集は、木（案を作る材料はそろった）、獅子舞などをアップするが、原さ

ん（和高専）に協力をいただく。獅子舞の実施日は地元新聞などに照会する。 

     ・動画はＨＰに入れることとする。8/6視察ＤＶＤを使って、試行する。 

・田辺窓口業務のページは新設する。森脇さんが個人のブログのような形で面

白いページになるようアップしていく。好評であれば、各地域でもページを設

置する。 

 将来的には、各団体のブログ情報を自動アップできるようなシステムを考え

る。 

    ５）その他 

     ・カヌーで熊野川クリーン作戦への参加をお願いする。 

・10/7にフィルムコミッションの「幸福のスイッチ」の公開がある予定（要確

認） 

     ・もうすぐ、アクセス数が10,000件になります。 

 

        

   以下はＨＰ作成委員会での確認基本事項です。（再掲） 

 第二回運営会議が10月中旬に開かれるので、各地域運営会議の開催を計画する必要

があります。 

・各団体は今まで通り粛々と事業を進めてほしい。行政は他の団体との連携などお手

伝いできることがあれば支援するということである。 

・地域運営会議は、地域の協力団体が中心になって自主的にどんどん開催して欲しい。

また、ＳＢＷに参加協力する団体があれば推薦方、推進協議会で承認されれば、協力

団体に追加登録する。 

  以上 


